



Nota de prensa

Martes, 14 de enero de 2025

El Principado y Red Eléctrica avanzan en la planificación para el desmantelamiento de la línea eléctrica Lada-Velilla

- La operación supondrá el desmontaje de una infraestructura que se extiende a lo largo de 52 kilómetros por seis concejos asturianos
- Inician los contactos con los ayuntamientos para identificar las necesidades para el desarrollo de los trabajos

El Gobierno de Asturias y Red Eléctrica avanzan en el diseño y la planificación del desmantelamiento de la línea aérea de transporte de energía eléctrica que conecta Lada con la localidad palentina de Velilla.

Responsables de la Consejería de Transición Ecológica, Industria y Desarrollo Económico y el operador y transportista del sistema eléctrico español se han reunido en las últimas semanas para concretar unos trabajos que supondrán el desmontaje de los apoyos y las cimentaciones de una línea de 66,04 kilómetros que discurre por las provincias de Asturias, León y Palencia.

El tramo asturiano es el más extenso y tiene una longitud de 53,32 kilómetros. Discurre por los municipios de Langreo, Mieres, San Martín del Rey Aurelio, Laviana, Sobrescobio y Caso. El trayecto por León y Palencia tiene una longitud de 13,72 kilómetros.

Principado y Red Eléctrica ya han iniciado los contactos con los ayuntamientos para identificar las necesidades para el desarrollo de los trabajos y los accesos a las zonas donde están ubicadas los apoyos y las estructuras de la línea.

La línea de alta tensión de 400 kV Lada-Velilla se autorizó y se declaró de utilidad pública en 1986, pero nunca entró en servicio por causas ajenas al Principado y a Red Eléctrica. El próximo desmantelamiento es una petición expresada desde hace años por el Gobierno de Asturias y es el resultado de una buena colaboración entre el gobierno autonómico y la empresa.

Pese que al desmantelamiento de este tipo de infraestructuras no es una acción recogida en la Planificación de la Red de Transporte en vigor, teniendo en cuenta la particularidad de este caso, Red Eléctrica ha

Nota de prensa

mostrado desde el inicio su compromiso con Asturias y su voluntad de ejecutar el desmantelamiento con el máximo respeto ambiental y con la oportuna agilidad. De hecho, el proyecto ya cuenta con el preceptivo informe favorable de impacto ambiental y las autorizaciones pertinentes.

